

Protokollauszug

aus der

Sitzung des Bauausschusses der Stadt Grevesmühlen

vom 24.08.2017

Top 5 Beschluss über die Ernennung eines ehrenamtlichen Wirtschafts- **rats**

Sachverhalt:

Herr Norbert Duwe hat in den vergangenen fünf Jahren bereits im Auftrage der Stadtvertretung als ehrenamtlicher Wirtschaftsrat ehrenamtlich gearbeitet.

Er hat entsprechend seines Auftrages stetigen Kontakt zur Verwaltung gehalten und damit dafür Sorge getragen, dass Belange der Unternehmer und der Unternehmen besser bei Verwaltungsentscheidungen Gehör finden.

Insbesondere ist der Wirtschaftsrat eingebunden in Entscheidungsfindungen in bezug auf Fragen der Wirtschaftsförderung, Ansiedlung von Betrieben sowie Fragen des Einzelhandels. Dies wurde durch die Teilnahme an Beratungen der Verwaltung oder Teilnahmen an Unternehmensbesuchen gewährleistet.

Nicht zu unterschätzen war auch in der letzten Periode seiner Ernennung, dass Herr Duwe als Ansprechpartner bei konkreten Fragestellungen von Gewerbetreibenden genutzt wurde.

Die Zusammenarbeit hat sich sehr bewährt und hat die Netzwerkarbeit deutlich verbessert, so dass die Fortführung institutionell und auch namentlich von der Verwaltung begrüßt wird. Herr Norbert Duwe ist mit einer weiteren Tätigkeit als ehrenamtlicher Wirtschaftsrat einverstanden.

Herr Prahler bestätigt den sehr guten Informationsaustausch sowie den regen Kontakt auf beiden Seiten.

Herr Reppenhagen hebt die besonnene Abwägung zwischen den Interessen der ortsansässigen Wirtschaft und der Verwaltung hervor.

Herr Baetke regt überregionale Veranstaltungen an.

Herr Duwe sieht seine Tätigkeit jedoch eher örtlich auf Grevesmühlen sowie das Grevesmühlener Umland begrenzt. Er möchte die Arbeit des ehrenamtlichen Wirtschaftsrates auch zukünftig gerne weiterführen.

Insbesondere weist Herr Duwe auf die Notwendigkeit der Unterstützung der regionalen Wirtschaft hin. Die Kommune profitiere von stabil aufgestellten Unternehmen und kann sich so zukünftig Steuereinnahmen sichern. Er betont ebenfalls, dass es wichtig sei, dass die Firmen frühzeitig Nachfolgeregelungen treffen. Auch hier kann Herr Duwe beratend tätig werden.

Herr Krohn bestätigt, dass Herr Duwe ein sehr wichtiges Bindeglied zwischen den Unternehmen sowie der Verwaltung ist.

Empfehlung des Bauausschusses:

Die Stadtvertretung beschließt, Herrn Norbert Duwe für weitere fünf Jahre zum ehrenamtlichen Wirtschaftsrat der Stadt zu berufen.

Abstimmungsergebnis:

Ja- Stimmen: 6
Nein- Stim- 0
men:
Enthaltungen: 0